



"Elles bougent pour l'orientation": venue de deux marraines d'AIRBUS ATLANTIC au collège

publié le 09/01/2024

À l'occasion de la Troisième édition de la journée Nationale « Elles bougent pour l'orientation », visant à promouvoir l'ingénierie et les métiers techniques auprès des collégiennes et des lycéennes ; les élèves des deux classes de Troisième ont eu l'opportunité, durant la matinée du jeudi 7 décembre, de rencontrer deux marraines de l'association « Elles bougent » et travaillant sur le site Airbus Atlantic de Rochefort : une responsable du service méthodologie et une responsable achats pour cabine et siège pilote.

Les deux marraines ont retracé leur parcours professionnel respectif avant de présenter l'entreprise Airbus Atlantic ainsi que l'association « Elles bougent ».

Un temps d'échanges a été ensuite laissé aux élèves afin qu'il puissent poser toutes leurs questions aux intervenantes. Celui-ci s'est avéré riche et constructif.

Nous félicitons les élèves pour la curiosité et la vivacité démontrés au cours de cet événement qui s'inscrit dans une volonté d'élargissement du spectre des possibles quant au choix de leur orientation future.

Un grand merci aux marraines pour avoir pris le temps d'explicitier leur parcours riche et inspirant aux deux classes de Troisième.

